

Fallecio el DT basquet de Unión de Sta Fe Lucas González.32 años víctima de una descompensación cardíaca



Foto: Club Unión

“El Club Unión de Santa Fe lamenta con profundo dolor informar el fallecimiento del entrenador de la Primera División A de Básquet de nuestra institución Lucas González. Acompañamos a sus jugadores, familiares y amigos en este difícil momento. Hasta Siempre, Lucas”. De esta manera, Unión despidió a Lucas González, quien falleció esta madrugada a los 32 años víctima de una descompensación cardíaca luego de haber terminado un entrenamiento.

Lucas González, además, se desempeñaba como jugador del club Kimberley de nuestra ciudad.
Fuente Notife.com